



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校

TEL 286-4951

No.17 2018.3.15

明日、6年生が卒業式を迎えます

校舎4階から望む宮城蔵王の山並みは、まだ雪に覆われていますが、日差しは少しずつ暖かみを増し、今週は春の訪れを実感する日がありました。

明日、3月16日(金)、6年生が卒業式を迎えます。

この一年間、6年生は陸上記録会や学区民運動会、学習発表会等の行事で学校の顔として素晴らしい活躍をしてきました。また、何事にもめあてを持って取り組む姿は、正に下級生のお手本でした。

そんな6年生を祝福するために、校舎の掲示板は各学年によるお祝いの掲示作品であふれています。

6年生の保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。



5年生が代表として参加します

明日は全校児童で6年生をお祝いする日です。

卒業式には、在校生を代表して5年生が卒業式に参加します。



1～4年生は自宅学習です

1年生から4年生までは自宅学習です。卒業式が終了するまで、午前中いっぱいはお祝いの気持ちを胸に持ちながら、自宅で家庭学習に取り組めます。ご家庭でのお声掛けをお願いいたします。



会場は6年生への感謝と卒業を祝う気持ちで包まれました

3月8日(木)に「6年生を送る会」を行いました。この日のために5年生が中心となり、代表委員会で話し合っって計画を立て、準備を進めてきました。6年生を会場にエスコートしたのは、一番お世話になった1年生。手をつないで入場し大きな拍手を浴びました。はじめに6年生から5年生に陸上記録会のユニフォームなどの引継ぎを行いました。

その後、低学年は卒業をお祝いするダンス、中学年はきれいな合唱、5年生は引き継いだ南中ソーランと歌を披露して6年生にプレゼントしました。くす玉は趣向を凝らした人間くす玉。アイデア豊富な5年生らしい演出でした。そして、この日のために練習してきた「キセキ」を全校で歌いました。

6年生は在校生に向けて、卒業式で歌う「遙か」を披露しました。会場中が6年生への感謝と卒業を祝う気持ちで包まれ、とても温かく、そしてちょっぴりさみしい気持ちになりました。

6年生の皆さん、一年間蒲小を引っ張ってくれてありがとうございました。



スマホ・ケータイ安全教室を開催しました。

3月6日(火)、4・5・6年生を対象に、NTTドコモ「スマホ・ケータイ安全教室」を開催しました。SNS等は短いメッセージで送ることから、注意しないと読んだ相手に誤解を生むことがあるので、特に小学生が利用する際には注意が必要なことや、フィルタリングの設定をすることでトラブルに巻き込まれるのを防ぐことなど、わかりやすく教えていただきました。内容をまとめた冊子を配付しています。「うちの子は大丈夫!」などと思わずに、ぜひ時間を取ってお子さんと話し合ってください。

おめでとうございます! 家庭科作品展に出品されたお友達

- 5年 阿部 心美さん 「ナップザック」
- 5年 村上陽奈子さん 「ナップザック」
- 6年 青柳 結芽さん 「ねこちゃんクッション」
- 6年 吉井 優さん 「エプロン」



おめでとうございます! とちのき・あすなろ学級 優秀賞

とちのき・あすなろ学級の皆さんが力を合わせて制作した作品が「わたしたちの作品展」に出品され、優秀賞をいただきました。



- 2年 新井田 竜さん ・ 亀ヶ森 羽流さん
- 3年 齋藤 篤希さん ・ 佐藤 雅尚さん
- 5年 白金 優輝さん ・ 佐々木 心樹さん